

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- Fitch Ratings rebajó la calificación de la deuda de largo plazo de Estados Unidos a AA+ desde AAA. La calificadora declaró que la reducción de calificación de Estados Unidos refleja el deterioro fiscal esperado para los próximos tres años, una carga de deuda del gobierno general alta y creciente, y la erosión de la gobernabilidad en relación con pares calificados 'AA' y 'AAA', haciendo referencia a que en las últimas dos décadas se han manifestado en repetidas ocasiones enfrentamientos de límites de deuda que han terminado con resoluciones de última hora. Fitch Rating proyecta que el déficit del gobierno general aumente a 6,3 % del PIB en 2023, 6,6% del PIB en 2024 y 6,9% del PIB en 2025, incrementos significativos desde el 3,7% del PIB con el que se cerró en 2022. Las proyecciones reflejan ingresos federales cíclicamente más débiles, consecuentes con la ralentización del crecimiento en el corto plazo, nuevas iniciativas de gasto y una mayor carga de intereses.

- En Estados Unidos, las nóminas ADP aumentaron 324 mil empleos en julio, superando nuevamente con creces la expectativa del promedio de analistas, quienes preveían que aumentarían en 191 mil nuevos empleados, que, aunque la cifra es inferior a los 455 mil puestos de trabajo creados en junio, es el segundo registro más alto del año. Adicional en el mercado laboral, ayer se conoció el reporte de vacantes con corte a junio, en el que se redujeron hasta 9,58 millones desde los 9,62 millones de mayo. Si bien las vacantes disminuyeron, se mantienen en niveles históricamente altos. El viernes se conocerán los datos consolidados del mercado laboral, con una expectativa de creación de empleo en las nóminas no agrícolas de 203 mil, moderándose ligeramente desde los 209 mil de junio, lo que mantendrían la tasa de desempleo inalterada en 3,6%.

- **Expectativa Brasil:** El Banco Central de Brasil se reúne hoy para tomar decisión de política monetaria. El promedio de analistas prevén el primer recorte de la tasa de intervención de 25 pbs, luego de 11 meses de mantenerla inalterada, llevándola al 13,50%, desde el nivel actual. La decisión se daría en medio de una sólida proyección de crecimiento para este año del 2,4% y un proceso de convergencia de la inflación que ha mostrado una desaceleración desde los máximos alcanzados en 2022. La inflación total se ubicó en junio en 3,2% a/a, cediendo desde el 3,9% del mes anterior, mientras la inflación núcleo cayó hasta el 6,6% a/a desde el 7,2% a/a de mayo. En la encuesta más reciente de Bloomberg, el promedio de analistas proyectó que las reducciones de tasa continúen en lo que resta del año hasta 12,25% en diciembre.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno negativo al inicio de la jornada, luego de los registros de nóminas hoy que incrementan la probabilidad de un aumento adicional de tasas de la FED en septiembre, sumado a la baja de calificación de Estados Unidos. El índice Dow Jones retrocede 0,52%, mientras que el S&P 500 se desvaloriza 0,71%. Los bonos del tesoro en EE. UU. con desvalorizaciones frente cierre anterior, el título a 10 años opera sobre 4,08%, subiendo en tasa 3,9 pbs. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación negativa de 1,15%.

- Los precios del petróleo operan sin cambios significativos frente al cierre anterior. La referencia Brent opera sobre USD \$85,02/barril, mientras la referencia WTI se ubica en USD \$81,44/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.022,0, al alza frente al cierre anterior de \$4.008,0, en medio de un desempeño negativo de las monedas de países pares de la región.